

El ministro de Justicia inaugura las Jornadas de la Escuela Jurídica

El ministro en funciones de Justicia, Rafael Catalá, inaugurará el próximo miércoles, día 25, la XXXV Jornadas de Escuela Práctica Jurídica que organiza esta institución en colaboración con el Colegio de Abogados de Oviedo. Se trata del foro de formación jurídica más importante de los que se celebran en España y está confirmada la participación de importantes representantes de la judicatura de todo el país. El objetivo de este encuentro, que se prolongará hasta el viernes 27, es el estudio y debate de asuntos de interés relativos a la formación para el ejercicio de la profesión de abogado y la colaboración entre las escuelas para conseguir una mayor eficacia en las actividades formativas.